

学生共斗派のテフ宣伝を粉砕する

あされ果てに暴虐。学生共斗派による
長期罷業・組織破壊活動が完全に石破。

る。

本日、早朝、近畿地方支那指導部の下
にあって吉野経済支那（群馬県）及び、岡山
共斗派の政治主義、セクト主義、教条主義
を批判し、その誤れる「指導」を拒否して
同盟統一合議への結集を決定した。近畿主
義學生同盟市々支部（統一合議）は、一連
の事態を明らかにした。今日（11月17日）正式
に「吉野」（シバ）と名す「共の破壊犯」のマニ
フェストを断固拒否するとして、生前の吉野議長
に尊意の真相を訴えていた。

吉野議長は、吉野共斗派指導部も
拒否し、同盟統一合議に結集。

我々同盟の、二の間の飛躍的前進を象徴
する一つの輝かしい成績を記念して。二月二十一日
まで吉野共斗派の指導下にあって吉野議長
経営の部会、彼らの誤まゆる指導を拒絶し
本日正午、全支那メンバーの賛成の下、校
長職回復、生徒議長に即ち吉野の立場のあ

立場を擁護し、発展させる大衆的実践活
動は、当然、吉野共斗派の誤まれる指導
と対決せざるを得ず、一歩も後退せん
に至る間、やがて吉野共斗派によってギー
ル「吉野」（シバ）と名す「共の破壊犯」のマニ
フェストを断固拒否するとして、生前の吉野議長
に尊意の真相を訴えていた。

吉野議長は、吉野共斗派指導部も
拒否し、同盟統一合議に結集。

吉野議長は、北関東における指導的中核
部隊として大きな一衆運動をつくりあげ
てきた。しかし、眞に同盟越境、規約の
共斗派の政治主義、セクト主義、教条主義
を批判し、その誤れる「指導」を拒否して
同盟統一合議への結集を決定した。近畿主
義學生同盟市々支部（統一合議）は、一連
の事態を明らかにした。今日（11月17日）正式
に「吉野」（シバ）と名す「共の破壊犯」のマニ
フェストを断固拒否するとして、生前の吉野議長
に尊意の真相を訴えていた。

吉野議長は、北関東における指導的中核

部隊として大きな一衆運動をつくりあげ
てきた。しかし、眞に同盟越境、規約の
共斗派の政治主義、セクト主義、教条主義
を批判し、その誤れる「指導」を拒否して
同盟統一合議への結集を決定した。近畿主
義學生同盟市々支部（統一合議）は、一連
の事態を明らかにした。今日（11月17日）正式
に「吉野」（シバ）と名す「共の破壊犯」のマニ
フェストを断固拒否するとして、生前の吉野議長
に尊意の真相を訴えていた。

吉野議長は、吉野共斗派指導部も
拒否し、同盟統一合議に結集。

資料をどうぞ。——

しの）、更に軟禁、監禁を強行した。

16日には高崎経大支部委員長をどうえ

それ以後も時間にわたる長期監禁を行なう

等、全く、基本的人权を無視して亜行か

想んでいた。

我々同盟は、たゞる暴撃、同盟組合破壊を断固弾圧する。

学生共斗派は、これらの一連の事実に

一矢復讐の権利と加え、明確な態度を示

す。しかし、これが語る資格がない。

我が同盟は、まず第一に、諸君にこれら

に因る明確な態度声明を要求する。

ついでに言つておくが、我々は学

療、3.16斗争界の緊急な大衆運動の責任

ある立場にあるが故に諸君の様に大衆運

動破壊に通ずる、確証書取起味」とも

つてならない、それほどのヒマ人じみる

い。早急に責任ある回答が寄せられるこ

とを期待する。

〔デマ宣伝を戒めする。〕

学生共斗派のデマ宣伝は全くあり果てぬばかりである。

自らの路線の破壊に基づく今回の高崎

経大問題に対する真剣な検討を抜きに、

デマ宣伝で組織内の動搖を煽ることに

キヨウくとしている。

我々は、さりと断言する。

彼らが言うテロ、リードに相当する行

為は一切なる。たゞ、奇妙のこと、彼ら

のいう「テロ、リードを受けた」は

の早大Aは、翌日から、高崎経大支部員

の監禁活動に奔走しているではないか、

又、17日高崎経大支部委員長と「本人

の同意の下」というデマをふりまきつつ

長期監禁し、連絡とたため、身体の安全

すら確認できまい下で、連れ去った場所

の確認をせることにすらテロ、リード

と詐譯申傷を加えている。

全くあきれるばかりの居直りの論理で

ある。

一つの出来事を、一連の諸関係の中から

解釈、尾ひれをつけてのデマ宣伝を行なう。

〔恣意的にとりだし、ましてや、それの大

勢破壊に通ずる、確証書取起味」とも

つてならない、それほどのヒマ人じみる

い。早急に責任ある回答が寄せられるこ

とを期待する。

〔デマ宣伝を戒めする。〕

学生共斗派のデマ宣伝は全くあり果てぬばかりである。

自らの路線の破壊に基づく今回の高崎

経大問題に対する真剣な検討を抜きに、

デマ宣伝で組織内の動搖を煽ることに

的斗争の高揚、街頭武斗路線の破壊の中
で、セクト主義、政治主導を拒否し、ク
ラス・サークル、ゼミを基礎に大衆的、
戦斗的、民主的自治会運動の確立をめざ
す力強い息吹きを生みだしている。市大

に亘りて同様に、成績のセクト的分野

に奔走する者は、クラスからの総反撃、
孤立の淵に墜つてはならない。

今こそ全ての民主的学者は、民字間に
結集し、統一會議と共に、市大學生運動

に奔走する者は、クラスからの総反撃、
孤立の淵に墜つてはならない。

学生共斗諸君！ 諸君は、事態の本質

をはつきりと正せるべきである。

何故、諸君らが建設してははずの高崎経

大支部が、諸君の隊列を離反し、我々同

志派一會議に結集したのか。

問題を人情的つなぎや、偶然的な事

柄にみりて把握するところ、民字同の

原則的立場と諸君の運動路線の矛盾の必

然的結果として把え難い討議を巻き起

すことなくして、その眞の回答を得るこ

とはできない。

そして、そのことか、政局同盟として

今回の問題に付けて、まず為ねばなら

(通) 先程、高崎経大支部たら、今回
の問題を通じて、我々同盟東京都委員会
をはじめ全国の同志の支援に深く感謝す
る。連絡などにしてお。
10月10日

民主同盟市大支部統一會議支部委員会